

JULIEN CARTIER

Commissaire & analyste criminel

Police de sûreté - Police cantonale vaudoise (PCV)

Julien Cartier est commissaire à la Police cantonale vaudoise. Il y a occupé la fonction d'analyste criminel depuis 2000 et y dirige depuis le début 2017 la nouvelle Brigade analyse traces technologiques de la Section forensique. Il a été plusieurs fois intervenant dans des Hautes écoles et à l'Université de Lausanne.

Il a étudié à l'Ecole des sciences criminelles l'Université de Lausanne et est détenteur d'un doctorat en sciences forensiques.

Il a suivi un cursus militaire en Suisse d'abord dans l'artillerie puis au sein du Service de la sécurité de la police militaire (SSPM).

Vision de la cybercriminalité et des principales menaces

**11.00
JULIEN CARTIER**

La cybercriminalité est aussi présente en Suisse et dans le canton de Vaud. Julien Cartier offrira un aperçu des infractions liées au cyberspace auxquelles nous pouvons être confrontés dans le canton. Il présentera les comportements à adopter et quelles réponses judiciaires peuvent être données pour y faire face.